
 

 Духовно-созидательный камень № 165  

 

 
 
 

1 Коринфянам 12:13: “Ибо все мы одним Духом крестились в одно тело”. 
 

Что такое крещение Святым Духом? Это Дух крестит вас в Тело 
Христа (1 Кор. 12:13). Это новое рождение. Это Дух Божий входит и 
наполняет вас после того, как вы покаялись (услышав Его Слово), и 
ответом доброй совести Богу были крещены в воде (Деян. 2:37-41, 1 Пет. 
3:20-22). [1] 
 

И теперь вы Его. О-о, поскольку Он есть, мы имеем право на всё, что Он 
для нас выкупил. Каждое обетование в Библии — ваше. Оно принадлежит 
вам, когда на вас этот Знак, и Бог запечатал вас (Еф. 1:13-14). Теперь 
давайте проверим себя на минутку. Если Бог дал вам истинное крещение 
Святым Духом, тогда внутри вас находится Жизнь Иисуса Христа (Гал. 
2:20). Это правда, и всем теологам придётся с этим согласиться. Это новое 
рождение (Иоан. 3:1-8). Вы родились заново, от Святого Духа (Титу 3:4-
6). И поскольку Бог это совершил, и вы знаете, что сами по себе вы негодные, 
и вы принимаете то, что совершил Бог, то Он запечатывает вас в Своё 
Царство Святым Духом. И всё, что Иисус выкупил и обещал вам в 
Библии — ваше. Это ваша собственность, потому что за это уплачено. 
Аминь. Жизнь — моя, Он заплатил за неё (Иоан. 5:24). Жизнь — ваша, Он 
заплатил за неё (1 Кор. 3:21-23). Исцеление — моё, Он заплатил за него (1 
Пет. 2:24). Исцеление — ваше, Он заплатил за него. Свобода — моя, Он 
заплатил за неё. Небеса — мои, Он заплатил за них. Он уплатил цену. Всё, 
что Он выкупил, принадлежит человеку, обладающему Знаком. Аминь. 
“Предъявите Мой Талон, — как в трамвае, — в тот день суда, и Я пройду 
мимо вас” (Исх. 12:13). Аминь. Предъявляйте Его! Сохраняйте своё 
исповедание в Слове, что Иисус Христос умер за вас. И когда Он это 
делает, Он проявляется через вас. Аминь. Да. Когда вы распознаёте Знак, ту 
Жизнь, без Которой Кровь не могла заговорить!.. [2] 
 

Теперь я хочу ясно изложить, что является Крещением Святым Духом 
согласно Слову. Не согласно мне или согласно вам. Это должно быть в 
согласии с “Так Говорит Господь”, а иначе нас увели ложным путём. 
Аминь. [3] 
 

Всё, что нам нужно для земного странствования — божественное 
исцеление, сила Божья и всё прочее — находится здесь в каждом человеке, 
который получил крещение Святым Духом, потому что вы посажены во 
Христе (аллилуйя!), это крещение Святым Духом. Так точно! И всё, что вам 
нужно для этого жизненного странствования, даже Восхищение уже тогда 
находится прямо в вас. Не противьтесь этой Истине. Восхищение находится в 
нас сейчас. Я докажу это по Евангелию: “Кого Он призвал, тех Он оправдал, 
а кого Он оправдал, тех Он и прославил”. Значит, сегодня в Небесах мы 
прославлены в Присутствии Божьем. [4] 
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Родиться свыше — это креститься в тело Христа Святым Духом, 
ведь именно это произошло в Пятидесятницу, когда началась церковь. 
Другими словами, быть рождённым от Духа — это означает быть по-
настоящему крещённым Святым Духом. Это одно и то же. [3] 
 

Тогда как же нам войти в это Тело? — Первое Коринфянам 12: “Одним 
Духом мы все крестились в это Тело, одним крещением Святого Духа”. 
(Это… Если хотите записать, это Первое Коринфянам 12:13.) “И одним 
Духом мы все крестились…” А Дух — это Жизнь Христа. Верно? Жизнь 
Христа! И жизнь любого семени (а Он был Семенем Слова) берёт и 
оживляет это семя (Деян. 10:44-48). Вы понимаете? Если эта Жизнь 
залегает в Семени, и на Него сходит крещение Святым Духом, то оно 
обязательно оживит Семя (Матф. 13:38). [5] 
 

Так вот, что такое преображение? Как мы его получаем? Что 
совершает преображение? (Рим. 12:1-2) Бог совершает его Духом Своего 
Слова (2 Кор. 3:6, Иоан. 6:63). Он преображает. Он насаждает Своё Семя, 
низводит на Него Свой Дух, и Оно приносит плод. Понимаете? Его 
Святой Дух преображает Семя-Слово, чтобы подтвердить Его по роду 
Своему. 

Какое вы семя, то и показывает, что именно в вас. Этого не скроешь. 
Какие вы внутри, показывается снаружи. Этого просто не избежать. 
Невозможно сделать дерево таким, каким оно не является. Понимаете, таким 
оно и останется. Святой Дух преображает семена, которые находятся 
внутри. Каким бы ни было семя, Он его преобразит. Если оно злое, оно и 
принесёт зло. Если это лицемер, то и получится лицемер. Если это истинное 
Слово Божье, то Оно принесёт истинного сына или дочь Божью (Матф. 
5:45). 

Кто из вас здесь не имеет Семени Божьего, крещения Святым Духом? 
Поднимите просто руку, скажите: “Вспомни меня, брат Бранхам, чтобы я 
получил Святого Духа”. Итак, примите Слово в сердце своё и верьте Ему. 
Вы можете посмотреть на себя. Подойдите и посмотритесь в зеркало, и вы 
увидите, какие вы. Понимаете, можно узнать. [6] 
 

Недавно я разговаривал с одним человеком, который пытался спорить со 
мной и говорил: “Вам не стыдно утверждать, что Бог сотворил небеса и 
землю за три дня…вернее, шесть дней?” 

Я сказал: “Так сказано в Библии”. 
Он сказал: “Но ведь у нас есть доказательство и можем доказать, что этой 

земле уже миллионы лет”. 
Я сказал: “Это тут вообще ни при чём. В Бытие 1:1 сказано: ‘В начале 

сотворил Бог небо и землю’. Точка! Видите? Вот и всё. ‘Земля же была 
безвидна и пуста’.” И я сказал: “Я считаю, что каждое семя уже лежало 
там от какой-то другой цивилизации или ещё чего-то. И как только вода 
сошла, и на них попал свет, сразу выросли деревья и всё остальное”. 

То же самое и с человеком, это прообраз. Когда мгла полностью 
рассеется, и Истина откроется тому настоящему, лежавшему там семени, 
по-прежнему имевшему зародыш, и Свет Евангелия озарит его 
истинным доказательством Слова, оно оживёт. В нём есть Жизнь. …А 
иначе оно не сможет жить, в нём не будет никакой Жизни. [7] 
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Посмотрите на женщину у колодца (Иоан. 4:1-30). Что это было такое? — 
Этот Свет осенил это семя. Оно лежало там изречённое Богом! Так точно. 

Семя было на земле. Когда Бог удалил воду, и на него засветило солнце, 
оно взошло. Верно. Видите? Ему только нужно было солнце, только нужен 
был свет. Так точно. 

И потом, когда Святой Дух в Нём удалил её прошлую жизнь и 
показал это ей, его осенил этот Свет — она сказала: “Господин, я вижу, 
что Ты Пророк”. 

То же самое и сегодня. Видите? То же самое и сегодня — тютелька в 
тютельку. Да. Так точно. 

Она это знала, потому что его осенил Свет. Эти рыбаки, лесники, 
фермеры, сборщики налогов, блудницы — они увидели в Нём то, что было 
предсказано о Нём в простых Писаниях. А фарисеи не смогли увидеть из-за 
своих традиций. Они не могли увидеть из-за своих традиций. Но 
проститутка, фермеры и все они увидели это, все, кто был предопределён. 
Когда рассеялись сомнения, семя начало расти. Верно. [8] 
 

Так вот, если вы хотите крещения Святым Духом, Он — ваш. Он — ваш, 
если только вы охотно откроетесь. 

Так вот, у вас есть понятие о том, что вам следует делать. У вас как бы 
такое понятие: “Ну что ж, если я встану здесь, вот это…” Нет-нет. Вы можете 
сесть. Не имеет значения, где вы находитесь, но главное, чтобы вы 
открылись. И тогда Святой Дух осенит. 

Иногда, когда Он начинает вас помазывать, вы не переживаете Его до 
конца. Вы немного пугаетесь. Вы боитесь. Вы пятитесь назад. Просто 
отдайтесь, отдайтесь Святому Духу. 

Не бойтесь фанатизма. Если дьявол будет действовать, вы думаете, что 
мы этого не узнаем? Угу. Так точно. Он не станет подходить. Об этом можете 
не беспокоиться. Нет. Он не побеспокоит. 

Вы просто отдайтесь Святому Духу. Когда вы чувствуете это славное… 
Как этот служитель говорил про себя, когда он встал в тот вечер, и Нечто 
тёплое прошло по нему. Если бы он только знал, как отдаться в тот 
момент… Вот и всё. Просто скажите: “Господь Иисус, я верю Тебе. Я 
принимаю Тебя”. Тогда что-то начнёт происходить. Понимаете? Делайте 
это всерьёз от всего сердца, тогда это произойдёт. О-о! [9] 
 

Вот что такое тайна: тайна — это Писание…это ранее сокрытая 
Истина, а теперь Божественно открытая, но которая не утратила при этом 
элемента сверхъестественности, несмотря на откровение. Вот одна из 
великих тайн: 

Тайна крещения Святым Духом без ощущения, но Личность Христа, 
совершает в тебе те же самые дела, которые совершал Он. [10] 
 

Вы ищете Божьих благословений, вы ищете Его Слово, вы ищете Святого 
Духа, вы ищете расположение Божье. Если да, и вы действительно от всего 
сердца можете отдать это… Так вот, не ищите эмоций, а ищите Истину 
(Иоан. 8:31-32), Истину, которая из вашего сердца посредством веры. 
“Господь, я готов сделать всё, что повелевает мне Твоё Слово. Я отдаю себя 
со всей внутренностью своей”. [11] 
 

Так вот, если человек сожалеет о своих грехах… Я хочу это высказать 
медленно и внятно, чтобы это прошло до самой глубины сознания. Если 
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человек сожалеет о своих грехах и кается, сожалея о своих грехах, и 
принимает Иисуса Христа как своего Спасителя от своих грехов и 
принимает крещение в Имя Иисуса Христа, то Бог обязан в ту самую 
минуту дать этому человеку крещение Святым Духом. Если Он этого не 
сделает, значит, Он не может…Он не сдержал Своего Слова. Верно? [12] 
 

Бог взял Христа на Голгофе, разорвал Его на части, душу от тела: Он 
послал тело к деснице Своей (Рим. 8:34), а Святого Духа послал обратно, 
как завет с людьми. И вы верите верою, как верил Авраам, и ему была дана 
печать обрезания в качестве подтверждения его веры (Рим. 4:9-12). И вы 
верите и принимаете Иисуса как своего Спасителя, тогда Бог даёт вам 
крещение Святым Духом в качестве подтверждения вашей веры. 

Говоришь, что веришь, а Святого Духа не получил — что-то не так с 
твоей верой. Бог совершает обрезание сердца в ту самую минуту, когда 
верующий по-настоящему полностью сдаётся. Аминь. Ну и ну, друзья, 
наверно не зря я это сказал, я аж почувствовал, как это не усвоилось. 
Поймите это! Когда верующий… Вот, послушайте. Когда верующий твёрдо 
верует в Господа Иисуса Христа, Бог обязан дать ему Святого Духа — 
подтверждение его веры. Спросите: “Так в чём же загвоздка, брат 
Бранхам?” Только в вашей вере, вот и всё. Если бы вы действительно 
верили, Бог готов дать Его вам.  

“Когда Пётр ещё продолжал эту речь, Дух Святой сошёл на 
слушавших Слово”. Верно? Деяния 10:44. Хорошо, заметьте, Дух Святой с 
Огнём сошёл с Небес (Матф. 3:7-12), выжег все шлаки, совершил 
обрезание сердца, отрезал всё излишнее, и стали новым творением (Гал. 
6:14-16). [13] 
 

И именно там Бог проговорил с Небес, и Иоанн Креститель увидел, как 
Дух Божий пришёл, как голубь, сошёл на Человека, родившегося в яслях 
(Иоан. 1:29-34). Видите? Что мир называет великим, то Бог называет глупым. 
А что мир называет глупым, то Бог называет великим. Верно. 

Так что не волнуйтесь, если вас обзывают глупым, потому что запомните: 
невозможно иметь одновременно разум Христов и разум этого мира 
(Филип. 2:5-8). Невозможно поступать одновременно по-своему и по-
Божьему. Вы должны избавиться от своего “по-моему”, чтобы позволить 
Богу поступать по-своему. Только таким образом нужно поступать во 
всём. Вы должны избавиться от своих собственных мыслей, от своих 
собственных рассуждений. Не пытайтесь рассуждать, просто верьте. 

Что, если бы Мария попыталась рассуждать о новом рождении? Вернее, 
не о новом рождении, а о девственном рождении (Матф. 1:18-25, Луки 
1:26-38). Прошу прощения. Что, если бы она вздумала сказать: “Подожди-ка 
минуточку. Послушай. Я не знаю мужчины. Такого ещё ни с кем не 
происходило. Как же у меня будет ребёнок? Ещё чего, можешь мне не 
рассказывать”. Она вообще ничего не ждала. Она просто поверила Богу 
на Слово и начала благодарить Бога за ребёнка. Она ещё не 
почувствовала никакой жизни, она ещё ничего не почувствовала, ей ещё 
не было дано ни одного знамения, но она просто приняла Слово Ангела и 
пошла, радуясь и прославляя Бога, рассказывая всем, что у неё будет 
ребёнок, хотя не знала мужчины. [14] 
 

Сказала: “Да будет мне по Слову Твоему”. От этого пришла Жизнь. 
Вот вам, пожалуйста. 
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А вы знаете, что сатана сказал: “Все будут над тобой смеяться”? 
Эта девушка с румянцем на щеках не обращала на это никакого 

внимания. Она пошла прямо в Иудею и: “Знаешь, у меня будет ребёнок”, — 
хотя она ещё ничего не почувствовала, потому что туда уже было 
вложено Слово. Вот и всё. Ей не нужно было во второй раз проходить 
молитвенный ряд. Так точно, она поверила этому. У неё не было никакого 
признака жизни, у неё вообще не было никакого признака беременности, она 
вообще ничего не почувствовала — всё оставалось так, как было, но она 
пошла всем говорить: “У меня будет ребёнок”. Почему? — Бог так 
сказал. Что это? — Царское семя Авраама. 

О-о, могли бы сегодня все это сказать? О-о, если бы люди действительно 
от всего сердца, все мы могли бы сказать так: “Да будет мне по Слову 
Твоему, Господь”, — сказать действительно всерьёз! Парочку тут или где-
нибудь там — это захватит тех предопределённых, которые действительно 
говорят это всерьёз, и, брат, ты увидишь, как сразу полетят искры (так и 
есть), когда у тебя по-настоящему есть то, что ответит на грядущий вызов, 
когда это орошение начнёт спадать на это Слово. Так точно. [15] 
 

Да даст нам Бог побольше Марий, которые могут поверить Богу на 
Слово и начать радоваться ещё до того, как что-нибудь произойдёт. Вот 
что вам нужно. Вот и всё. Ведь её осенил Святой Дух. И когда Святой Дух 
действительно осенит человека, он верит Богу на Слово. Это решает дело 
— то, что сказал Святой Дух. [14] 
 

Стадии вечной цели, которую Он хранил в тайне, теперь стали 
открытыми. Заметьте, путь к совершенству по-прежнему состоит из трёх 
стадий. Как Он искупляет землю, точно таким же самым образом Он 
искупляет Свою Церковь. Он искупляет людей в трёх стадиях. Теперь 
смотрите. Первая — оправдание, как проповедовал Лютер; вторая — 
освящение, как проповедовал Веслей; третья — крещение Святым Духом. 
Верно. Затем наступает Восхищение! 

Так вот, земля…как Он искупил землю? Во-первых, когда она согрешила, 
Он сделал вот что: Он омыл её в водном крещении (Быт. 7:10). Верно. Затем 
Он пролил на неё Свою Кровь (Иоан. 19:34) со креста и освятил её, и назвал 
её Своей собственностью. А что Он делает потом? Как Он вырвал из вас 
всё земное и обновил всё целиком через огненное крещение Святым 
Духом, так Он обновит и землю. И она будет обожжена Огнём, и очистится 
от всех микробов, на миллионы километров в высоту всё полностью будет 
очищено (Отк. 21:1, 2 Пет. 3:10). И тогда будет новое небо и новая земля, 
точно как и вы — новое творение во Христе Иисусе, когда вами 
овладевает Святой Дух (2 Кор. 5:17). Видите, вот вам, пожалуйста, всё это 
яснее и быть не может. Всё в трёх. 

Физическое рождение — в трёх. Что прежде всего происходит с 
женщиной, рождающей ребёнка? Что прорывается первым? — Вода. Что 
прорывается потом? — Кровь. Какой следующий процесс? — Жизнь. Вода, 
кровь, дух (1 Иоан. 5:6-8). [16] 
 

1 Коринфянам 12:3: “Потому сказываю вам, что никто, говорящий 
Духом Божиим, не произнесёт анафемы на Иисуса, и никто не может 
назвать Иисуса Господом, как только Духом Святым”. 

Вы ничего об Этом не знаете, пока вы не получили Святого Духа. Вы 
скажете: “Я принимаю Иисуса Христа как своего личного Спасителя”. 
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Получили ли вы Святого Духа с тех пор, как уверовали? (Деян. 19:1-7) 
Если нет, то вы даже не можете называть Его Господом, потому что Он 
не Господь, Он — историческое Существо, Которое вы верою приняли. Но 
когда Он вошёл в вас Святым Духом, Он — ваш Господь. Никто не 
может назвать Иисуса Господом, как только Духом Святым; пока вы не 
родитесь от Духа Божьего, и Святого Духа не будет в вас… А если вы 
родились, то вы родились в это Царствие, и вы являетесь частью Церкви. 
Тогда вы вызванные. [17] 
 

Обратите внимание, сегодня мы видим, что люди… Многие просто не 
могут в это поверить, даже люди, наполненные Духом. Сейчас скажу вам 
такое, отчего вы поперхнётесь. Крещение Святым Духом не означает, что 
вы войдёте, вовсе нет, совсем не это, не имеет к вашей душе никакого 
отношения. Это — крещение, понимаете. Вот эта внутренняя душа, вот 
здесь внутри, должна прийти от Бога. А снаружи у вас есть пять чувств, и 
пять имеют связь с вашим земным домом. Внутри у вас есть дух, и у него 
есть пять выходов: ваша совесть, и любовь, и так далее, пять выходов этого 
духа. Запомните, в том духе можно быть крещённым истинным Духом 
Божьим и всё равно быть погибшим. Ведь именно душа жива, она была 
предназначена Богом. 

Разве Иисус не сказал: “Многие придут ко Мне в тот день и скажут: 
‘Господи, разве я не изгонял бесов, совершал великие и сильные дела, 
пророчествовал, с великими дарами Божьими?’” Он сказал: “Отойдите от 
Меня, делающие беззаконие, Я даже никогда не знал вас (Матф. 7:21-27). 
Многие придут в тот день”. 

Разве Каиафа не пророчествовал? (Иоан. 18:12-14) Он был от дьявола. 
Мы там видим… И эти священники, эти великие мужи, считались великими 
лидерами в те времена, смирёнными и всё такое, но не смогли увидеть 
Само Слово Божье, проявленное у них на глазах. [18] 
 

И Валаам пророчествовал (Числа 23:5-30; 24:1-25). Это не имеет 
никакого... 

“Я имею крещение Святым Духом”. Это по-прежнему не имеет к этому 
никакого отношения. Это только лишь временный дар для тебя. 
Настоящий дар — это твоя душа там внутри (понимаете?), которая 
рождена от Бога, и которая управляет всем в согласии со Словом 
Божьим и волей Божьей; и там ты растёшь. Понимаете? Тогда ты сын и 
дочь Божья. Ты чадо Божье. 

“Ну, я же пятидесятник; я принадлежу…” Если ты не соответствуешь 
этому Слову, то что-то не так. Понимаете? Тогда ты видишь, твой 
настоящий отец не Бог (понимаете?), потому что тем реальным началом 
в твоей душе, прежде чем даже был дух, была твоя душа. Если та душа не 
пришла от Бога, тогда она вообще не была зародышем Божьим. Ты 
обольщён. Ты на поле сорняков и несёшь мирское свидетельство о 
вырастающих сорняках, ведёшь себя, как в миру, любишь этот мир, потому 
что в тебе нет любви Божьей (1 Иоан. 2:15). 

И вот, в последние дни будут лжепомазанные, не лже-Иисусы — они бы 
на такое не пошли, но лжепомазанные (Матф. 24:24). Они помазаны. Так 
точно. Но они антихрист. Они помазаны Духом совершать чудеса и 
знамения, которые совершал Христос, но не приходят в соответствие с Его 
Словом. [19] 
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Бог обещал Святого Духа каждому верующему. Он хочет дать Его вам 
больше, чем вы хотите Его получить. 

Так вот, не указывайте Ему, как вы хотите Его получить; говорите 
Ему, что вы Его хотите. Неважно, как Он придёт — вы Его хотите. Вам 
нужно, чтобы нечто заякорило ваше сердце и душу так (Евр. 6:19), что 
все сомнения и страхи пройдут, и в вашей душе зазвенят Небесные 
колокольчики радости. Обо всём остальном позаботится Бог, вы просто 
просите Его дать вам крещение Святым Духом. [20] 
 

Может быть, в верхней комнате кто-то один (тогда в Пятидесятницу, в 
Луки 24:48-53) сказал: “Ну, я думаю, что мы уже достаточно долго ожидали. 
Давайте просто примем Его верою”. Это было бы хорошее баптистское 
учение, но на тех братьев это не подействовало. 

Итак, в скором времени это должно было стать реальностью. И они 
ожидали своего служения для подтверждения Слова. И когда вы ищете 
Святого Духа, делайте то же самое. 

Да, ты можешь принять Его верой. Ты должен принять Христа верой. 
Совершенно верно. И ты принимаешь Святого Духа верой, но затем 
позволь Святому Духу прийти и сделать обрезание (Рим. 4:3, 11-12) во 
свидетельство того, что Он принял твою веру. Видите? Посмотрите: 
“Авраам поверил Богу, и это вменилось ему в праведность”. Но Бог дал ему 
знак обрезания в подтверждение того, что Он принял его веру. 

Итак, то же самое должны делать и мы. Мы должны ожидать от 
Святого Духа, пока Он что-то не совершит (не обязательно потому, что 
мы заговорили на языках, или потому, что мы заплясали, или стали 
эмоциональными, начали восклицать), пока мы не изменимся, пока 
нечто действительно не произойдёт! Неважно, в какой Он придёт форме 
— только бы это произошло, это самое главное. [7] 
 

Какова была Божья цель в том, что Он послал Святого Духа? Здесь мы 
находим, что Божья цель в том, что Он послал Святого Духа, это было с 
одной целью — чтобы Бог Сам мог обитать в Своей Церкви и продолжал 
совершать Свои планы через Церковь. Бог был во Христе, осуществляя Свои 
планы через Христа; из Христа перешёл в Церковь и продолжает Свой труд 
через Церковь. 

Такова цель Святого Духа. Это снова Отец, Бог Отец, обитающий в вас, 
свершающий Свои планы, чтобы закончить Свой план искупления: действует 
через вас, делает вас Его соработником, даёт вам место, даёт вам участвовать 
в поисках вашего падшего, пропавшего брата и сестры; даёт вам Своего Духа 
и Свою любовь, чтобы разыскивать погибающих, как Он делал в Эдемском 
саду: “Адам, Адам, где ты?” Вот что Святой Дух делает с людьми. Когда Он 
входит в их сердце и поселяется в нём, появляется жажда и голод по 
потерянным душам. [21] 
 

Итак, если Бог исцелил вас сегодня вечером, до того, как вы умрёте, вы 
можете снова заболеть. Вы можете снова заболеть ровно через год или через 
два года. Можете заболеть ровно через неделю или через день — я не знаю. 
Но одно несомненно: в один прекрасный день вы оставите этот мир, 
потому что это только временное. 

Но если эта душа придёт в соприкосновение со Святым Духом и 
родится заново, то вы имеете вечную Жизнь. Что бы ни происходило 
здесь, вы никогда не погибнете. Иисус сказал: “Слышащий Слова Мои, 
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верующий в Пославшего Меня имеет, — (настоящее время), — вечную 
Жизнь, не придёт к осуждению (Рим. 8:1), но перешёл, — (прошедшее 
время), — от смерти к Жизни”. От этого мы, методисты, все начали бы 
восклицать, правда? Верно. Подумать только, ведь Бог сделал это. Это не моё 
слово, но Его — Святого Иоанна 5:24. [22] 
 

Итак, Святой Дух находится здесь, на земле, высматривая тех 
отдельных людей, которых Бог предназначил к Жизни в этом периоде 
(Деян. 13:48). И как только Он находит его, Он поступает точно так же, как 
поступил с Иисусом Христом, великим сверх Сыном Божьим, Который 
искупил всех нас. Он сходит и занимает Своё место обитания в 
человеческой жизни. Так вот, заметьте, принёс оживляющую силу (Рим. 
8:11). Итак, та оживляющая сила, которая сошла на Иисуса, оживила Его, 
чтобы проявить каждое обетование Слова того дня. Так поступает 
Святой Дух, Который сходит на нас в этот день, если это не притворный 
святой дух, не дьявол, пародирующий Святого Духа, а настоящий, истинный 
Святой Дух, то Он проявит обетование этого часа. 

Когда Он сошёл на Лютера, Он проявил обетование того часа. Когда 
Он сошёл на Веслея, Он проявил обетование того часа. Когда Он сходит 
в этот день, Он проявляет обетование этого часа. Когда Он сошёл на 
Моисея, Он проявил обетование того часа. Сошёл на Ноя — Он проявил 
обетование того часа. Когда Он сошёл на Иисуса, Он проявил обетование 
того часа. [23] 
 

Молитва пророка: пусть они крестятся не только водою, что является 
только внешним знаком того, что произошло нечто внутри. В Библии 
сказано: “Одна вера, один Господь, одно крещение”, — а это крещение 
является духовным крещением (Еф. 4:4-6). Тело омывается — это только 
лишь пример или это знак того, что произошло нечто внутри (Деян. 
22:14-16). Но именно эта душа должна быть крещена Святым Духом — 
то есть, Вечный входит в эту человеческую натуру и полностью изменяет 
её, чтобы сделать из неё верующего. Я молю, чтобы они получили Святого 
Духа. Я предаю их сейчас Тебе как трофеи проповеди и благодати Христа. Во 
Имя Его я молю. Аминь. [24] 
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